
 

佐久市文化振興計画ワークショップ 議事録 
 

日時：平成 23年 11月 17日（木） 

18:30～21:00 

場所：佐久市東地区館 中会議室 

 

 

１． 開会 

 

２． あいさつ 

 

３．議事 

１）意見交換 

 

２）その他 

 

４．閉会 

 

質疑、意見交換等要約 

 

●意見交換について 
 

・ きっかけを与える人がいないと、文化活動への参加や、施設の利用につながらな

いと思う。 

・ 女性や県外の人がきっかけを与える人になると思う。 

・公民館活動の数は多いが、同じようなものばかりで種類が少ない。また、男性が

参加したいと思える活動も少ないと思う。 

・女性はいくつも掛け持ちで活動に参加している人が多いが、男性は一つの活動だ

けに集中するケースが多いと思う。 

・公民館活動と生涯学習の分野は重なる部分が多いので、分散してやるよりも集中

させた方がよいと思う。 

・各地区の公民館の予約状況を館長・主事が共有できる仕組みをつくり、申請した

部屋が埋まっていた場合、他の公民館を紹介してもらえる利用しやすい。 

・どこか一カ所の公民館に登録しておけば、他の地区の公民館を利用する際、減免

申請をその都度しなくて済むようにしてもらうと利用しやすい。 

・ 子育て中の母親が、子どもを連れて参加できる講座等が増えるとよい。 

・若い世代は活動場所が離れていてもあまり気にしないと思う。 

・施設や展示物に興味をもってもらうには、時間をかけた人材の育成が必要。 


